
智行理财网
信用卡没逾期额度0(信用卡没逾期额度降为零怎么办)

2.针对已经在他行信用卡逾期客户，本行信用卡还在正常使用，征信查询后会如何
处理？

A.在今年上半年之前，各行信用卡管理相对都比较宽松。大部分银行会视本行信用
卡使用情况，如果还正常没有预期，则不做任何处理。

B.在下半年，监管不断进行针对信用卡违规处罚之后，同时也是要求管理持卡人总
授信不得超额的大前提下，各个商业银行信用卡部门管理已经发生了极大的改变。

C.信用卡部门如果发现持卡人在他行信用卡已经逾期，有可能会采取降额管理。就
是在账单日还清之后，会将信用卡额度降低，降低幅度，按照内部风控模型来去确
定。

D.信用卡部门如果发现持卡人在他行信用卡已经大额逾期，并持续时间较长，可能
会在降额的基础上，在未来1月份一直在降额，一直到信用卡额度归0。
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总结一下，信用卡中心针对持卡人降额封卡归0，是单方面的银行风控管理行为。
持卡人如果想去投诉或者抗议，一般都没有什么效果。毕竟银行虽然想多挣钱，但
是不能损失本金和降低风险，仍然是他最重要的目标。
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